



4 Pièces

120 m²

Réf. LF341

6 100 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à louer (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique PENTHOUSE surplombant la mer situé à quelques pas de la frontière monégasque dans un immeuble de standing avec piscine, conciergerie, parkings visiteur, dans un environnement calme. D'une surface habitable de 120 M2, il se compose de : - au 3ème étage : hall d'entrée avec placards, triple séjour/salle à manger de 58 M2 sur grande terrasse circulaire côté mer, une chambre de Maître en façade sur terrasse avec placards et salle de douches complète, une chambre à l'arrière sur balcon avec placard et salle de douches complète, cuisine équipée sur balcon à l'arrière, un escalier menant ...

Magnificent PENTHOUSE overlooking the sea, a stone's throw from the Monegasque border, in a luxury building with swimming pool, concierge service and visitor parking, in a peaceful setting. With a living area of 120 M2, it comprises : - on the 3rd floor: entrance hall with cupboards, triple living/dining room of 58 M2 opening onto a large circular terrace on the sea side, a master bedroom opening onto the terrace with cupboards and a full shower room, a bedroom at the rear opening onto a balcony with cupboards and a full shower room, a fitted kitchen opening onto a balcony at the rear, a ...

DOTTA

5 bis, avenue Princesse Alice - 98000 MONACO

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

